



Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

13.07.2011

Antrag Nr.:
Bessere Informationen über Verkehrsdaten

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) versorgt den Stadtrat künftig besser mit Verkehrsdaten. Insbesondere legt die MVG dem Stadtrat alle fünf Jahre – ähnlich wie die S-Bahn München – sämtliche Querschnittsbelastungswerte für die Münchner U-Bahnlinien (inklusive Endabschnitte) und die Straßenbahnen vor.

Dem Stadtrat wird regelmäßig über die U-Bahnhofbelastung berichtet. Dargestellt werden die U-Bahnhöfe folgender Streckenabschnitte (jeweils einschließlich):

- Frauenhoferstraße bis Hauptbahnhof ((U 1/2),
- Goetheplatz bis Münchner Freiheit (U 3/6),
- und Theresienwiese bis Odeonsplatz (U 4/5).

Begründung:

Die S-Bahn München legt dem Stadtrat regelmäßig die Belastungen der S-Bahn-Stationen vor, die für Entscheidungen für das gesamte ÖPNV-Netz von Bedeutung sind. Für die relevanten U-Bahn-Stationen gibt es derzeit keine entsprechenden Daten. Die städtische Gesellschaft sollte der Bahn nicht nachstehen.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Christa Stock
Ea. Stadträtin

Gez.
Dr. Jörg Hoffmann
Stellv. Fraktionsvorsitzender

Gez.
Dr. med. Otto Bertermann
Ea. Stadtrat